



Par Edward Dube
Des Soixante-dix

Faire connaître l'Évangile

« Recevez mes instructions [...] et vous trouverez du repos pour vos âmes » (Matthieu 11:29).

Un homme pour qui je travaillais m'a donné un Livre de Mormon. Mais je ne l'ai pas lu pendant près de deux ans. Un dimanche, j'ai pris le Livre de Mormon et je me suis rendu à une voie ferrée à l'extérieur de la ville où j'habitais, au Zimbabwe. Je me suis assis et j'ai commencé à lire.

Au début, c'était difficile à comprendre. Mais j'ai lu et relu le témoignage de Joseph Smith à de nombreuses reprises. Ses paroles m'ont touché.

Plus tard, quelqu'un m'a invité à aller à l'église. Au début, je n'étais pas à l'aise, alors je me suis assis au dernier rang. Mais, quand les gens ont commencé à rendre témoignage du Sauveur

Jésus-Christ et du Livre de Mormon, j'ai senti quelque chose de merveilleux en moi.

Peu de temps après, des missionnaires sont venus dans mon quartier. Je me suis fait baptiser peu après. Des années plus tard, j'ai eu l'honneur de faire une mission et de faire connaître l'Évangile à beaucoup de gens.

L'Église a beaucoup grandi au Zimbabwe. Mais il y a encore beaucoup de choses que nous pouvons faire pour faire connaître l'Évangile, quel que soit l'endroit où nous vivons. Par la prière, l'étude des Écritures et la soirée familiale, tu fais grandir ton témoignage et reste proche de notre Père céleste. Ton témoignage apportera des bénédictions à beaucoup de gens dans le monde entier. ●

